

Le 09/03/2021

Traduction Française :

(EN) UNICORNS SYMBOLISM AND AGENDA 2030 - Extraterrestrial contact (29/01/2021)

Symbolisme des Licornes et Agenda 2030 – Anéeka de Temmer

Informations de Anéeka de Temmer :

Les licornes sont porteuses d'un grand symbolisme et la cabale, elle-même, les a utilisées dans ce sens, et pour des choses pas toujours très logiques, comme pour leur programme transgenre ou sacrificiel.

Le symbolisme le plus connu et le plus logique est la recherche de la perfection, de l'inaccessible mais, même en étant ainsi, nous cherchons et nous nous battons pour ce qui est inaccessible.

Par exemple, pour reprendre les propos de Swaruu, elle a cherché de toutes ses forces à tout connaître comme son but ultime. Mais elle sait aussi qu'il est impossible de tout savoir. Malgré cela, elle se bat avec tous ses moyens pour y parvenir. Donc, le savoir absolu, c'est la licorne de Swaruu.

Informations de Yázhí Swaruú Tasherit :

Il est rare de voir des troupes de licornes dans la culture, la symbolique. En général, on les voit seules ou tout au plus par deux. Je ne les ai pas vues en troupeau mais il doit y en avoir.

C'est un symbolisme ésotérique basé sur la Terre, le monde caché. La licorne symbolise l'avènement d'un grand changement, comme la matérialisation d'un messie, avec ce message. Mais il y a plus, elle s'étend pour indiquer l'arrivée d'un temps de changement, dans lequel les gens seront trompés, on leur mentira, ils seront trompés pour qu'ils obéissent à un programme. Elle est prise comme un symbole de l'antéchrist.

Cela va totalement à l'encontre de l'image d'un animal bon et parfait, d'un animal idéal. Elle symbolise également le troisième oeil, qui est aussi l'oeil d'Horus. C'est aussi le symbole du culte solaire, l'Atonisme, le monothéisme d'Ahkenaton et de Néfertiti. Elle symbolise celui qui porte la lumière, mais dans l'aspect négatif, la licorne représentant Lucifer.

La licorne est également liée à la glande pinéale et donc, à la transformation. C'est pourquoi la licorne est également liée à Shiva, en Inde, en raison de son lien avec le changement. C'est un aspect positif car elle est associée à la planète Pluton. Shiva est associée à Pluton et la licorne à Shiva. C'est l'aspect positif.

Cette image n'est pas montrée en raison du manque de support d'image

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://youtu.be/B8xXEh6P7a4>

Elle symbolise également le fait que vous ne pouvez plus être trompé. La chute d'un système pour un autre, la levée d'un voile de sur les yeux. Le réveil. Ceci est également lié au fait que la science de la Cabale sur Terre a retiré à Pluton son statut de planète, la dégradant en planétoïde, dans une tentative de diminuer l'importance de Shiva, afin de maintenir le contrôle de la Matrice sur Terre. Une licorne est également associée à l'arrivée d'un prochain conquérant. Avec son troisième oeil (corne), elle voit dans le futur. Le conquérant peut aussi être un nouveau paradigme. Enlever le voile des yeux de ceux qui ont été opprimés et les ouvrir à leur vraie nature.

Dans la mythologie celtique, elle symbolise un contrôle total sur la génétique car elle est une spirale, comme deux serpents entrelacés, comme sa corne qui est une spirale. Mais c'est le symbolisme du phallus ou du pénis en érection, qui donne ou impose sa génétique.

****Cette image n'est pas montrée par manque de support d'image****

Côté positif et négatif, les deux faces d'une même pièce, la même licorne.

Actuellement, dans la société terrestre, la licorne est très à la mode, on la voit sur toutes sortes de choses, t-shirts, tasses, décorations, colliers entre autres. Curieusement, elle est généralement accompagnée d'un arc-en-ciel.

****Cette photo n'est pas montrée par manque de support d'image****

C'est parce que la licorne est utilisée comme un symbole pour imposer leur programme, c'est le changement qu'ils cherchent à imposer, l'aspect négatif de la licorne, l'opposé de Shiva, qui est le positif. En d'autres termes, l'imposition du changement.

La licorne a une forte association masculine, en raison du phallus en érection et de la génétique qu'elle impose avec la force d'un cheval-étalon. Mais ils la dégradent, ils la tournent vers le négatif, dégradant la masculinité. Pour tordre le masculin en faveur des agendas trans-sexuels, qui à leur tour sont associés aux Agendas 21 et 30 de dépeuplement de la planète.

Peu de gens ont réalisé que la masculinité est attaquée, la présentant dans la perception des masses comme quelque chose de destructeur, la "Toxic Masculinity" : la raison des problèmes du monde, la cause de tout le mal, la cause de l'attaque contre les femmes, du féminin, ce qui subjugué le féminin. Elle s'impose partout, avec les mouvements féministes et leurs variantes ou avec des choses comme les campagnes contre la violence des genres et le féminicide.

Cela crée une plus grande séparation entre les hommes et les femmes ; plus de conflits, moins d'unité.

Plus de contrôle pour les humains, le dépeuplement car il y aura moins d'enfants. Il s'agit de contrôler la perception : créer dans la psyché de l'homme un sentiment de culpabilité du simple fait d'être un homme, la honte pour ce qu'ils font est imposée à l'esprit humain par les médias, criminalisé parce qu'il est un homme. La licorne représente l'homme, transformé en un petit animal faible et drôle, comme un bébé licorne en peluche avec des yeux de bébé, sans défense, avec des arcs-en-ciel parce que la masculinité a été pliée en faveur du transgenre.

L'arc-en-ciel est utilisé pour sa variété de couleurs, qui symbolisent chacune des différentes tendances

sexuelles en une seule chose. Il indique que ces différentes couleurs font échec à ce qui est sérieux, à ce qui est défini. Le bleu, le noir (côté positif) symbolisant le masculin, et les couleurs joyeuses comme le rose, le jaune ou l'orange associées au féminin. La Licorne symbolise ici la destruction de la masculinité sur Terre.

Et ils ne veulent pas du genre masculin parce que ce sont eux qui sont capables de faire quelque chose contre le système imposé par la Cabale, parce que l'homme est associé à l'action, au fait de faire quelque chose, à la défense en général pour finir par perdre tout sens de ce que c'est que d'être un homme, en tant que défenseur et protecteur du féminin. Il faut travailler ensemble et non pas séparément, jamais séparé.

****Cette image n'est pas montrée par manque de support d'image****

Les âmes n'ont pas de sexe, ce ne sont que des âmes. Le genre n'est qu'une qualité ou une expérience du corps physique. Mais, ce corps physique donne une série d'expériences définies et donc, ces expériences vécues dans l'un ou l'autre sexe font que les âmes ont une nette préférence pour être de l'un ou de l'autre sexe.

Chacune d'entre elles a déjà été dans des incarnations précédentes, dans les deux genres. Si vous souhaitez changer de sexe, vous pouvez le faire dans votre prochaine incarnation mais cela n'a pas de sens de le faire dans la présente incarnation parce que vous êtes déjà l'un ou l'autre. À moins que l'expérience même de la 3D, confuse et chaotique, ne soit précisément d'être transgenre.

Il semble que de nombreuses personnes ont été contraintes d'adopter un sexe qui n'est pas de leur préférence, ce qui entraîne des conflits internes. Mais, dans le cas de la Terre telle qu'elle est aujourd'hui, 90% ou 98% (pour dire un pourcentage), l'homosexualité provient d'idées ou de médias imposés par la culture, utilisant des acteurs et actrices et des tendances de mode du "comment être". Et les jeunes les suivent, juste parce que c'est cool, parce que c'est "in", parce que c'est à la mode. Il ne faut pas y voir les conséquences pour le futur.

Il y a toujours eu des homosexuels, ce n'est pas contre eux. C'est contre ceux qui utilisent cela comme une arme contre les gens, pour détruire la jeunesse et, avec elle, l'avenir de l'humanité. Ce n'est pas une question d'homophobie. Pour moi, cela fait partie de l'agenda, afin que cet agenda ne puisse pas être attaqué, parce que ce sont les mêmes homosexuels qui viendront défendre leurs droits. C'est pourquoi j'insiste sur le fait qu'ils les utilisent, comme une arme. Chacun en particulier mérite le respect, ce n'est contre personne. C'est contre l'utilisation de cela comme une arme, comme ils le font pour d'innombrables autres choses.

Et d'autre part, il y a l'agenda féministe. Bien qu'il y ait des aspects positifs au féminisme et qu'il n'y ait aucun doute à ce sujet, une fois de plus, le problème se pose lorsqu'on va plus loin avec d'autres objectifs en tête, en masquant et en utilisant les véritables droits des femmes comme bouclier contre l'attaque d'un tel programme. Il s'agit de la séparation entre les sexes ; toujours en train de séparer, de diviser pour gagner. Elle crée des conflits de toutes sortes, ainsi que celui de l'identité. Nous voyons, par exemple, le désir de prendre les hommes et les femmes pour égaux en tout, alors que cela ne peut pas être le cas.

Ils ne sont pas égaux, mais cela ne signifie pas que l'un est supérieur à l'autre, mais bien qu'ils se complètent.

Ainsi, si les droits, et donc les responsabilités des deux sexes deviennent égaux, la perception de l'identité se désintègre et, avec elle, un nombre infini de problèmes sont créés. Mais ce n'est pas tout, cela crée aussi une plus grande exploitation de la société et des hommes car maintenant, dans la société, l'homme moyen ne peut plus subvenir seul aux besoins d'une famille, ce qui crée le besoin pour les hommes et les femmes d'aller travailler pour payer les dépenses minimales. Cela entraîne la destruction de l'unité familiale et, avec elle, la destruction des communautés car la famille est la base de la société. Cela crée une société dystopique.

La question du féminisme est très complexe. C'est comme l'agenda gay. Utiliser les droits réels d'un groupe pour cacher un programme différent et faire travailler les membres de ce groupe pour eux, en croyant qu'ils ne font que défendre leurs droits. Vous ne pouvez pas attaquer leurs programmes de cette façon parce que les groupes minoritaires défendront ces programmes pour eux-mêmes.

Bien sûr, les femmes sont opprimées. Mais elles oublient que les hommes le sont aussi. Donc, rejeter la faute sur un groupe ou un autre ne fait qu'aggraver le problème. Bien sûr, beaucoup d'hommes abusent des femmes mais les femmes, elles aussi, abusent des hommes et de manières différentes et complexes, parfois pas les mêmes. Mais le problème est pour tout le monde et on ne peut pas résoudre les problèmes d'un sexe en exploitant l'autre. Le problème est que le féminisme, en tant que tendance mondiale, ne cherche pas cette égalité, mais plutôt à imposer une supériorité féminine sur les hommes. Avec cela, le nombre de naissances s'effondre à nouveau, le nombre d'êtres humains diminue.

Tout est planifié dans les moindres détails. Comme je l'ai déjà dit, vous êtes dominés par une espèce qui est intellectuellement supérieure.

Traduction par AnnC de l'Alliance française interstellaire.

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :



Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



Anéeka de Temmer est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

**les images sont illustratives uniquement*

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

Red Agatha (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://lbry.tv/@CosmicAgency:c>

Pleiadian Knowledge (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtnU8SS9Gg>

Conocimiento Pleyadiano (Esp) : https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q

Esprit Libre (Français) : <https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTelSc7Q>